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PRESIDENTE 

Va bene, grazie. Sindaco, a posto. 

Passiamo ora alla terza interrogazione del Partito Democratico 

ad oggetto: “Situazione di degrado relativa alla fermata 

dell’autobus di via Novara”. 

Chi la legge, sempre il consigliere Lonati o do la parola a 

Ciceri? 

 

GIANCARLO LONATI 

No, Ciceri. 

 

PRESIDENTE 

Ciceri? Va bene. Allora la saluto, Lonati. 

Prego, consigliere Ciceri. Tina, ci sei? Rispondi.  Okay, è 

arrivata Tina Ciceri. Prego, Consigliere. Deve accendere il 

microfono, consigliere Ciceri. Non hai acceso il microfono. 

Okay, prego. Adesso va bene. 

 

MARIA SANTINA CICERI 

L’interrogazione è in merito alla situazione di degrado 

relativa alla fermata dell’autobus di via Novara. 

Premesso che a fronte della selezione pubblica tra i soggetti 

interessati a finanziare la riqualificazione dell’area della 

fermata dell’autobus di linea ubicata in via Novara, direzione 

Milano, avvenuta nel 2017; considerato che il Comune ha 
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concesso allo sponsor risultato vincitore della pubblica 

selezione lo sfruttamento a fini pubblicitari dell’area 

sovrastante la pensilina in cemento posta lungo l’asse dell’ex 

Statale 11 nei pressi dell’incrocio con via Roma sino al 30 

giugno 2022; considerato, altresì, che molti cittadini 

lamentano una scarsa manutenzione dell’intera area, ormai 

ridotta in condizioni di serio degrado, soprattutto per quanto 

riguarda le pareti in cemento della pensilina e le parti 

adesive applicate; considerato che a termini di accordi, così 

come sottoscritto, vi è l’obbligo di manutenzione ordinaria da 

parte del vincitore della pubblica selezione; si chiede chi 

deve intervenire ai fini di riqualificare l’area ripristinando 

un giusto decoro anche sostituendo la carta adesiva ormai 

completamente deteriorata e in che tempi; di considerare 

l’inserimento di appositi portacenere ecologici per evitare 

l’indecorosa immagine di mozziconi di sigaretta sparsi a 

terra, poco consono ad un luogo molto frequentato da cittadini 

locali e occasionali fruitori del servizio di trasporto 

pubblico.  

Anche questa interrogazione purtroppo è datata 14 febbraio. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Ciceri. La parola al Sindaco. 
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LINDA COLOMBO 

Grazie, Presidente. Giustamente, come il consigliere Ciceri ha 

detto, la pensilina è gestita tramite un contratto di 

sponsorizzazione che è stato fatto nel 2017. Questo contratto 

prevede la manutenzione ordinaria qualora ci fossero dei 

danneggiamenti, quindi è onere dello sponsor provvedere alla 

sua sistemazione qualora ci siano dei danneggiamenti. 

Devo però, inoltre, dire che lo sponsor sta effettuando previa 

comunicazione al Comune degli interventi ulteriori ed 

illuminazione per migliorare la parte sovrastante alla 

struttura e a seguito di questi interverrà sulle facciate, e 

questo ci è già stato comunicato. 

Per quanto riguarda invece gli inserimenti di appositi 

posacenere, in realtà con posaceneri ecologici non ho ben 

inteso cosa si intendesse. In realtà ci avevamo già pensato 

come Amministrazione e avevamo intenzione di aderire anche 

all’iniziativa molto goliardica ma, secondo me, molto 

funzionale che sta facendo “Striscia la notizia” con la 

campagna “No ai mozziconi” in modo tale che così utilizziamo 

anche canali pubblicitari più elevati e incentiviamo i 

cittadini a partecipare e a sensibilizzare il territorio con 

dei canali più forti, quindi rientrerà in questo studio su 

tutto il territorio non limitatamente alla pensilina. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Sindaco. Tina, una replica per la risposta. 
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MARIA SANTINA CICERI 

Intanto, il tabellone mi sembra che non è ancora stato 

attivato, quindi non mi sembra… E poi mi verrebbe da dire ben 

venga, meglio tardi che mai, visto che sempre su 

sollecitazione delle opposizioni in questo caso del Partito 

Democratico poi si fanno le cose.  

Quindi va bene, speriamo che nei prossimi giorni si possa 

vedere qualcosa di definitivo, anche perché la situazione è 

ancora così. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie. Soddisfatta o insoddisfatta? 

 

MARIA SANTINA CICERI 

Mi verrebbe da dire non soddisfatta dalla risposta. 

Dico soddisfatta nel senso che come Partito Democratico con 

l’interrogazione che abbiamo fatto abbiamo dato l’opportunità, 

cioè punzecchiato un po’ di più per cercare di ottenere quello 

che si dovrebbe fare, le cose che si devono fare.  

 

 

 

 

 

 


